

19/12/84

DECLARACION DE RICARDO LAGOS, PRESIDENTE DE LA ALIANZA DEMOCRATICA

El General Mathei ha manifestado su molestia por haberse informado por la prensa de la carta que le dirigiera la Alianza Democrática proponiéndole soluciones para los problemas de Chile.

Lamento la molestia del General, pero ésta no debiera dirigirse a los personeros de la Alianza Democrática, en tanto nosotros entregamos la carta el día viernes 14 a las 10.40 a.m. en la oficina de partes de la Comandancia en Jefe de la Fuerza Aérea.

La demora en consecuencia, en llegar ésta carta al conocimiento del General Mathei no es responsabilidad de la Alianza Democrática.